



Photos – Vidéos

BEAU SUCCÈS POUR le traditionnel “POT AU FEU” du 9 février à Hiersac.

“ Le traditionnel pot au feu organisé par la paroisse a eu lieu le 9 février à Hiersac et a réuni 98 personnes. Ambiance conviviale, joie et bonne humeur étaient au rendez-vous. Chacun a pu participer à travers jeux, chants et danses. Journée très appréciée avec un pot au feu excellent et le plaisir de passer un moment ensemble.”

“Merci à toutes celles et tous ceux qui ont ouvré pour faire de cette journée une réussite “









balade écospirituelle du 8 septembre

Dimanche 8 septembre, 22 personnes se sont retrouvées pour une balade écospirituelle à la fontaine des pots à Vénat, pour célébrer la Création et louer Dieu pour l'œuvre magnifique qu'il nous offre, par Amour.

Ce moment a été un moment de pause pour nous émerveiller de cette Création, nous ancrer en elle afin d'entrer en communion avec tous les êtres vivants, et peut-être sentir la présence du Seigneur notre Dieu.

Cette expérience a été appréciée et suivie d'une messe en plein air dans le pré voisin de la chapelle de Vénat.

Célébration joyeuse où une cinquantaine de personnes se sont retrouvées avec plaisir. Expérience à renouveler.









Fête de Saint Cybard









